

Comunicado de prensa

Syngenta Group anuncia cambios en el liderazgo

- Hengde Qin, actual presidente de Syngenta Group China, tomará el cargo de director de Recursos Humanos de Syngenta Group
- Hongsheng Liu, expresidente de Sinochem International, será presidente de Syngenta Group China
- Minjie Ying, director de Syngenta Group Seeds China, ahora también será responsable del negocio de la plataforma de agricultura moderna (MAP, en inglés *Modern Agriculture Platform*) en China
- Laure Roberts, directora de Recursos Humanos, se retira a fines del primer trimestre del 2023, después de 12 años de carrera en la compañía

27 de octubre, 2022, Basilea, Suiza

Syngenta Group anunció hoy los siguientes planes de sucesión para su equipo de liderazgo:

Laure Roberts, directora de Recursos Humanos, se retira el 31 de marzo del 2023, después de 12 años de carrera en la compañía. Hengde Qin, actual presidente de Syngenta Group China, asume el cargo de director de Recursos Humanos el 1 de enero del 2023. Se trasladará a Basilea para desempeñar dicho cargo, y Roberts lo acompañará durante el primer trimestre del 2023. Hongsheng Liu, actual presidente de Sinochem International, tomará las funciones anteriores de Qin, a partir del 1 de noviembre del 2022. Tanto Qin como Liu formarán parte del equipo de liderazgo del Grupo bajo la supervisión del CEO.

“Me gustaría agradecer a Laure por sus numerosos logros. Durante su recorrido en la empresa, Laure transformó la función de Recursos Humanos mediante el equilibrio entre el enfoque comercial y el cuidado de nuestros colaboradores. Con énfasis en el liderazgo y la cultura, desempeñó un papel clave en impulsar el compromiso de los colaboradores y una organización más ágil. Su pasión por la diversidad y la inclusión continuará sintiéndose durante muchos años”, dijo el CEO de Syngenta Group, Erik

Fyrwald. “Al mismo tiempo, estoy emocionado por darle la bienvenida a Hengde y Hongsheng a sus nuevas funciones, potenciando nuestro momentum. Ambos son líderes comprobados con una larga trayectoria, que continuarán ayudando a Syngenta Group a avanzar con fuerza mientras ayudamos a los agricultores a combatir el cambio climático y a promover una agricultura regenerativa”.

Hengde Qin fue fundamental para el fuerte crecimiento de los ingresos y la rentabilidad en Syngenta Group China (SGC). Bajo su dirección, se realizaron notables progresos para hacer de SGC una organización integrada: logró conseguir la posición de liderazgo en el mercado de protección de cultivos, estableció nuestro negocio de semillas como líder, reforzó nuestra posición de liderazgo en la nutrición de cultivos y continuó la expansión de MAP, convirtiéndola en el negocio de más rápido crecimiento en la agricultura mundial.

Hongsheng Liu reemplazará a Hengde Qin como presidente de Syngenta Group China, a partir del 1 de noviembre del 2022. Es un líder experimentado que aporta su experiencia internacional, un historial de resultados empresariales y sólidas relaciones con Sinochem. Recientemente, Hongsheng Liu fue CEO de Sinochem International Corporation y presidente de la Chemical SBU de Sinochem Group, así como presidente de Halcyon Agri Corporation Limited. Se unió a Sinochem en el 2000 y rápidamente evolucionó a roles de liderazgo de responsabilidades cada vez mayores. Antes de unirse a Sinochem, trabajó para el Ministerio de Comercio Exterior y Cooperación Económica de China y la Embajada China en Tailandia.

Con las crecientes ambiciones para el negocio de MAP en China, Minjie Ying, actual director de Syngenta Group Seeds China, ahora también supervisará la expansión del negocio de MAP a partir del 1 de noviembre del 2022. Jianbo Liu continuará en su función actual como director de MAP y seguirá siendo miembro del equipo de liderazgo de Syngenta Group China, bajo la supervisión directa de Minjie Ying.

Acerca de Syngenta Group

Syngenta Group es una de las empresas líderes en innovación agrícola a nivel mundial, con raíces que se remontan a más de 250 años. En más de 100 países, la compañía se esfuerza por transformar la agricultura a través de productos y tecnologías de punta que desempeñan un papel vital en permitir que la cadena alimentaria alimente al mundo de forma segura, sostenible y cuidando nuestro planeta. Syngenta Group, registrada en Shanghái, China, y con su casa matriz en Suiza, con cuatro unidades de negocio: Syngenta Crop Protection con sede central en Suiza; Syngenta Seeds , con sede central en EE. UU.; ADAMA® con sede en Israel; y Syngenta Group China - los cuales proporcionan formas líderes en la industria para servir a nuestros clientes en cualquier lugar.

Para ver fotos y videos de Syngenta Group, consulte la [Media Library de Syngenta Group](#).

Información de contacto

Relaciones con los medios

media@syngentagroup.com

La protección de sus datos es importante para nosotros. Usted recibe esta publicación con fundamento legal en el artículo 6, párrafo primero, letra f) del Reglamento general de protección de datos (RGPD) de la Unión Europea (UE) («interés legítimo»). Sin embargo, si no desea recibir más información sobre el Syngenta Group, simplemente envíenos un breve mensaje informal y dejaremos de procesar sus datos con este fin. También puede encontrar más información en nuestra [Declaración de privacidad](#).

Advertencia respecto a las declaraciones prospectivas

Este documento puede contener declaraciones prospectivas, que pueden identificarse por el uso de términos como “esperamos”, “haremos”, “haríamos”, “potencial”, “planes”, “perspectivas”, “estimamos”, “aspiramos a”, “en camino”, y expresiones similares. Dichas declaraciones pueden estar sujetas a riesgos e incertidumbres que podrían hacer que los resultados reales difieran sustancialmente de las declaraciones. Para el Syngenta Group, tales riesgos e incertidumbres incluyen riesgos relativos a los procedimientos legales, las aprobaciones regulatorias, el desarrollo de nuevos productos, el aumento de la competencia, el riesgo crediticio del cliente, las condiciones generales del mercado y de la economía, el cumplimiento normativo y las medidas correctivas, los derechos de propiedad intelectual, la implementación de cambios organizacionales, la desvalorización de activos intangibles, la percepción de los consumidores sobre los cultivos y organismos modificados genéticamente y los productos químicos para la protección de los cultivos, las variaciones climáticas, las fluctuaciones de los tipos de cambio y/o los precios de las materias primas, los acuerdos de suministro a través de un único proveedor, la incertidumbre política, los desastres naturales y la violación de la seguridad de los datos u otro tipo de alteración de la tecnología informática. El Syngenta Group no asume ninguna obligación de actualizar sus declaraciones prospectivas con el fin de reflejar los resultados reales, cambios en los supuestos u otros factores.